

Nach 10 Jahren als Komponist, Sänger und Instrumentalist in verschiedenen Bands und Genres veröffentlicht Hans Hauser 2009 sein Debut-Album "Best of". Darauf enthaltene Singer-Songwriterelemente wurden weiterentwickelt und 2011 als hhanoi erstmals live präsentiert. Das folgende, in Berlin produzierte Album "Dawn" erhielt lobende Kritiken¹ und wurde in Österreich und Deutschland erfolgreich vorgestellt.

Seit Herbst 2013 arbeitet hhanoi im Rock-Duo an einem neuen Programm. Die Veröffentlichung eines akustisch-elektrischen Doppelalbums wird ab 9.10.2014 in Zusammenarbeit mit seriouslyrecords stattfinden.

Bei hhanoi mischt sich jugendliche Energie mit der beginnenden Reife als Komponist und Person – eine Balance, um mit aller Kraft und Überzeugung die Kreativarbeit voran zu treiben – ohne sich dabei übertrieben ernst zu nehmen.

Besetzung

Hans Hauser – Gesang, Gitarre Lucas Geiler – Schlagzeug, Gesang

Discographie

changing my ways - 2014 dawn - 2012 live for the first time - 2011

Pressestimmen

"ein großartiges Album" – Klaus Horst (ORF)

"Hans Hauser ist ein Liedermacher, dessen instrumentale Fähigkeiten weit über das Abspielen der üblichen vier Akkorde hinausgehen und der in Sachen Songwriting hörbar mehr auf dem Kasten hat als viele, die sich sonst in diesem Metier versuchen" - Michael Ternai (mica austria)

http://hhanoi.com

http://www.seriouslyrecords.com/hhanoi

 $^{^{1}\ \ \}text{http://www.musicaustria.at/magazin/pop-rock-elektronik/artikel-berichte/hhanoi-dawn}$